

Grandes proyectos transforman a Ambato en la mejor ciudad del país

Ambato, 13 de junio.- Nuevos proyectos del GAD Municipalidad de Ambato cambiarán la imagen de la urbe y mejorarán la calidad de vida de la población.

El alcalde Luis Amoroso Mora en diálogo con periodistas de un medio radial, informó la próxima inauguración del Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, ubicado en el sector del Mall de Los Andes, que registra una inversión de 1 millón 780 mil dólares y un avance del 92%. La obra, según Amoroso, será entregada en un acto especial a mediados del mes de julio.

“Descongestión, fluidez vehicular a la ciudadanía y reducción del tiempo de cruce de 1.8 minutos a 10 segundos, beneficiando a más de 30 mil conductores que circulan diariamente en la zona; es el único paso elevado en el país que cuenta con jardines laterales, haciendo honor al nombre de Ambato Ciudad Jardín”, respondió Amoroso.

Al momento se realiza la pavimentación de las vías aledañas que dan acceso al puente, la profundización de las tuberías de canalización, teléfonos y agua potable; también se clasifican las plantas y árboles a sembrarse a lo largo de la infraestructura de tal forma que no obstaculicen a futuro la visibilidad del conductor.

Otro de los proyectos de la municipalidad, es la construcción de un viaducto en las calles Castillo y Olmedo que comunicará con la calle 13 de Abril, sector del barrio Altivo Ambateño. La obra descongestionará casi la mitad del flujo vehicular proveniente de la calle Mera, facilitando el desahogo de los automotores del centro de la urbe, lo que permitirá recuperar el aire y salvaguardar la salud ciudadana.

“Terminamos los estudios del viaducto 13 de Abril y estamos en pleno proceso de socialización, lo vamos a ejecutar porque los 300 mil ambateños lo requieren. De igual manera, está culminado el proyecto del paso a desnivel del parque Sucre previo a la contratación por medio del portal del Servicio Nacional de Contratación Pública (SERCOP). Este mismo año construiremos estas dos obras”, aseguró la autoridad.

En torno al “Parque de Las Flores- Quinta El Rosario”, ubicado entre las calles Córdova y Barcelona barrio Miñarica, con una inversión de 50 mil dólares, el alcalde informó que se finalizó el diseño arquitectónico del sitio que tiene capacidad para recibir cerca de 2000 personas. “Estamos por concluir el diseño del Parque Del Agua y estudiando mecanismos para transformar al cerro Casigana en un lugar de recreación”, explicó el alcalde.

Amoroso recordó que el barrio Santa Cruz de la parroquia Pishilata, ubicado al suroriente de la ciudad, se benefició hace menos de dos meses, con más de 3 kilómetros de calles pavimentadas y con sus respectivas nomenclaturas. Fueron 577 mil dólares los invertidos.

La actual administración municipal, dijo Amoroso, seguirá interviniendo el sector y para ello se diseña la construcción de más avenidas y redes de alcantarillado para transformarlo completamente. “Haremos lo mismo con todas las 18 parroquias del cantón”, aseguró.

Adicionalmente, la municipalidad revisa los nuevos proyectos del Centro Comercial Ferroviario y Juan Cajas, para posteriormente dialogar con los comerciantes y establecer en consenso los mecanismos de construcción.

Consultado sobre el plazo de ejecución de magnas obras como la nueva Terminal Terrestre Sur, el nuevo Centro de Exposiciones, Centro de Transferencia Agroindustrial, entre otros, Amoroso afirmó que aspira concretar el financiamiento con organismos de crédito nacionales e internacionales. “En los próximos meses existe la posibilidad de una visita del alcalde de Wenzhou, situada en Zhejiang en la República Popular China, para obtener líneas de crédito directas”, dijo el burgomaestre. (AJ)